

## **CONOCIMIENTOS**

C1-Conocer la disciplina neuropsicológica y sus ámbitos de actuación.

C2-Aprender a diseñar un programa de intervención ante diferentes alteraciones de índole neuropsicológica.

C3-Conocer técnicas de rehabilitación y estimulación en el ámbito de la neuropsicología clínica y ser capaz de modificarlas en situaciones específicas de tratamiento.

C4-Comprender las diferencias que supone un proceso terapéutico en el ámbito de la neuropsicología clínica dentro de los diferentes perfiles de edad y momentos del ciclo vital existentes.

C5-Conocer los últimos avances en el ámbito de la neuropsicología clínica en rehabilitación y adquirir la capacidad para crear nuevos materiales que puedan ser útiles para el proceso de rehabilitación.

C6-Tener un conocimiento transversal de alteraciones y trastornos neuropsicológicos de diversa naturaleza, consecuencia de una disfunción cerebral que les permita plantear métodos de evaluación e intervención adecuados.

C7-Adquirir los conocimientos científicos y necesarios sobre avances en neuroanatomía funcional y funcionamiento del sistema nervioso central y aplicar esos conocimientos a la práctica clínica.

C8-Adquirir cierto conocimiento a nivel de investigación en el campo de la neuropsicología que permita abrir una vía de comunicación con la comunidad científica de lo observado a nivel clínico.

## **COMPETENCIAS**

CO1-Comunicar sus conclusiones, presentar proyectos, resultados, planes, los conocimientos y razones últimas que las sustentan a públicos especializados y no especializados de un modo claro y sin ambigüedades. Competencias

CO2-Integrarse de manera natural en un entorno profesional y multidisciplinar

CO3-Aportar racionalidad y compromiso ético y de responsabilidad social en todo lo concerniente al trabajo realizado en el aula como en una organización

CO4-Elaborar un trabajo original y presentarlo y defenderlo, consistente en un proyecto en el ámbito del estudio en el que se sinteticen e integren los conocimientos, habilidades y capacidades adquiridos en enseñanzas del título

## **HABILIDADES**

H1- Orientar a las familias acerca del proceso neuropsicológico de forma personal, en función de la situación y necesidades de cada familia.

H2-Revisar críticamente y en profundidad los diferentes modelos teóricos recientes que tratan de explicar el funcionamiento cerebral y su relación con la conducta humana, así como desarrollar una visión integradora de los mismos.

H3-Valorar el estado cognitivo, emocional y conductual para el diseño de un perfil del mismo en el ámbito de la neuropsicología

H4-Planificar y desarrollar un protocolo de evaluación neuropsicológico.

H5-Diseñar y desarrollar un programa de intervención neuropsicológica.

H6-Desarrollar y aplicar metodologías del ámbito de la neuropsicología tanto grupales como individuales, adaptadas a la necesidad y diversidad de los pacientes y familiares.

H7-Valorar el efecto de un tratamiento neuropsicológico, así como para modificar los objetivos del mismo en función de las contingencias existentes durante el tratamiento.